Adventsmarkt im Altenheim

Soltau. Regen Zuspruch fand in diesem Jahr der Weihnachtsmarkt in der Stiftung Haus Zuflucht. An 15 geschmückten Ständen bestaunten Bewohner und Gäste des Hauses ein vielfältiges Angebot. Der Nachmittag begann mit einem gemütlichen Kaffeetrinken im vollbesetzten Festsaal. Das umfangreiche Angebot der Marktstände reichte von Keksen und Weihnachtsartikeln der Lebenshilfe Soltau über Pralinen und Kekse eines Soltauer Cafés, einen Büchertisch bis hin zu Mützen, Schals und Handschuhen für den Winter. Der Weihnachtsbasar endete mit einem Klavierkonzert mit passenden Liedern.

